

Castro, Marlen, “Protestan colonos de Atoyac en el Congreso; exigen juicio político para Brito García”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 17 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/17/index.php?section=sociedad&article=008n1soc>

Por los señalamientos de corrupción que habitantes de la colonia El Mirador, en el municipio de Atoyac, han enderezado contra el alcalde Pedro Brito García, el ayuntamiento los amenazó con recoger los terrenos, situación por la cual integrantes de ese asentamiento protestaron hoy en el Congreso local para exigir juicio político contra el edil de extracción perredista.

Unos 100 colonos de El Mirador llegaron hoy a la sede del Poder Legislativo con pancartas alusivas a las amenazas del alcalde de que quitará los terrenos a sus habitantes.

Encabezados por Clebert Rea Salgado, los inconformes pidieron entrevistarse con la comisión de Gobernación y Asuntos Políticos, que encabeza Ernesto Fidel Payán Cortinas, a quien plantearon la urgencia de incoar juicio político a Brito García por el desvío de 9 millones de pesos, recursos con los que debió construir y concluir 38 obras, unas de las cuales están inconclusas y otras no se han comenzado aún.

Contaron los manifestantes que cuando comenzaron a exigir al alcalde transparencia en las cuentas del ayuntamiento, Brito García empezó a crear problemas en la colonia, que consta de unos 500 lotes, pero aún no cuentan con la certeza de la propiedad porque el Congreso local no ha decretado la donación de ese predio, que abarca 16 hectáreas.

Esa fue la otra razón de su presencia en el Congreso: solicitar al Poder Legislativo que agilice el decreto de donación para que no sea un mecanismo de control que utilice Brito García contra ellos.

En la colonia El Mirador hay un comité reconocido por la mayoría de los habitantes, pero el presidente municipal creó un comité alterno, lo que ha ocasionado división y problemas que podrían derivar en violencia, denunció Rea Salgado.

Luego de ser recibidos en la sala José Francisco Ruiz Massieu, los denunciantes se fueron con el compromiso de la comisión de Gobernación de que se llamaría a Brito García a que comparezca ante el Congreso e informe detalladamente sobre el estado de la obra pública.